

たたえ13個人を表彰

感謝状を贈呈

昭和62年選挙管理委員会 委員に就任以来、公正な選挙の執行と明るい選挙の推進に尽力されました。喜びの声 文化の日の良き日に当たり自治功労者として表彰され誠にありがとうございます。想えば十六年前に選管委員に就任、その間、関係者の御指導と町民各位の御理解と御協力により、大過なく今日を迎えました。心から

昭和54年交通安全指導員に就任以来、町及び交通安全協会の諸行事に積極的に参加し交通事故防止に尽力されるとともに、交通安全協会の発展に貢献されました。

平成7年交通安全指導員
に就任以来、町及び交通安全
全協会の諸行事に積極的に
参加し交通事故防止に尽力
され、現在も活躍中です。
喜びの声
このたびは、栄えある表
彰をいただき、ありがとうございます。
ございます。これも皆様方
のご支援の賜と深く感謝申
し上げます。
今後もこの受賞を励みと

平成7年国民健康保険運営協議会委員に就任以来、被保険者代表として国保事業の推進と財政の健全運営に尽力されました。

喜びの声

このたびは、はからずも受賞の報に接し、身に余る光栄と感じる次第であります。

これも偏に先輩各位の御指導のお陰と感謝申し上げます。これからも、更に充実した国保運営であられるよう協力して参る所存であります。



(前)選舉管理委員長
飯島 榮氏
(芝 嶽)

自治功劳

深く感謝申し上げます。今後も、少しでも町の発展と住民福祉の増強の為、御協力を誓い申し上げます。本当にありがとうございました。



(前)交通安全協会会長
向後 真一氏
(作 門内)



交通安全指導員
伊藤 茂徳氏
(屋垂五区)

国保事業の 推進に尽力



(前)国民健康保険運営協議会委員
鈴木 惣治氏
(小田部)

町の「平成15年度表彰者」が決まり、11月3日に光町表彰（文化の日表彰）式が町民会館で行われました。

このたび、名譽ある賞をいただき身にあまる光栄であります。誠にありがとうございます。ございました。今後ともこの賞に恥じる事のないよう心掛けて参ります。また、ドライバー一人一人が交通ルールを守り交通事故のない明るい社会を築いて下さる様願つております。

し、微力ではあります
が、
の交通安全のために、一層
頑張りたいと思います。